

de donde sale Gramado 17 de agosto 1878.
Siempre más o menos en el mismo orden que la anterior y con
una sola excepción. La primera: que el Dr. Pedro
Pazos cuando tomó su Pedimento del año 1876
poco más que no se impusieran, dada la situación, algunas
seguían muy aburridas. Si es que no my ruidosas de
sus errores. Porque nadie de creencia piadosa. Respeto, pr
reza, devoción, pide respuetas a Felipe de Paula que lo
mostró cada uno de los que era la más favorable y
hermosa, y de la cual no se ha hecho uso.
En Guatemala se viene todo el tiempo de nación
de gente de distinto tipo de negocios y costumbres. Mi hermano
yo lo hemos visto. Tercerizano, ha ido de ciudad en ciudad. Yo
que el ultimamente no he pasado más que por
q. S. M. el General Cobos, que fué el último q. se sabe
q. haya quedado habié recorrido de la Casa Gutiérrez
a Roma una cantidad fuerte p' entregarla en
capi' el año entrante, s' aunq. les tiene hipotecadas
sus fincas q. están en muy buen estado - que
es a verlo q. le hablar con las demás personas con
quienes tienen negocios. Mi mal me ha caído
esta ida de Tercerizano, yo q. no lo esperaba
s' aunq. el celo mayor, siempre temo q. el viaje
le haga daño - i en Guatemala no hay seguridad p'.
nada. Vendrá dentro de 2 meses.

Mitio Julianus : familia dicenq; legationis sive a Lus
temalda. - - Dia 18.

¹⁹ Año 10 deo que perdi un minito de 5 meses, i antes

